

Fue detenido por Carabineros

# Conductor ebrio impacta vivienda en Avenida Bulnes y provoca fuga de gas

Un accidente de tránsito interrumpió abruptamente el descanso de una familia residente en la intersección de Avenida Bulnes con el pasaje Mapuche. Los habitantes de la vivienda fueron despertados por un estruendo proveniente del exterior, descubriendo al levantarse que un vehículo particular se encontraba incrustado y prácticamente montado sobre la reja de su hogar.

Al intentar auxiliar a los ocupantes, los afectados se percataron de que un joven conductor descendía del móvil por sus propios medios, evidenciando un manifiesto estado de ebriedad. Afortunadamente, pese a la fuerza del impacto, no se reportaron personas lesionadas en el lugar.

## Fuga de gas y suspensión del suministro

La situación escaló en peligro cuando los vecinos notaron un fuerte olor a gas. El vehículo había impactado directamente el medidor de la vivienda, arrancándolo de su base y provocando una fuga activa. Ante el

riesgo de explosión, personal de la empresa Gasco concurrió al sitio para suspender el suministro y asegurar la zona.

Debido a la complejidad de los daños, la familia permaneció sin el servicio durante varias horas. Los trabajos de reparación de la empresa distribuidora se extendieron hasta la mañana siguiente, momento en el cual se pudo restablecer el suministro una vez concluidas las faenas técnicas.

## Procedimiento policial y judicial

Personal de Carabineros llegó al sector norte para adoptar el procedimiento de rigor, procediendo a la detención inmediata del conductor y su traslado a la unidad policial correspondiente. El vehículo accidentado fue retirado del jardín de la casa por una grúa tras varias horas de diligencias.

Finalmente, el joven fue trasladado al Juzgado de Garantía para su formalización. Tras la audiencia de control de detención, el imputado recuperó su libertad, quedando a la espera del proceso judicial por conducción en estado de ebriedad y daños.

